

**NOTA DE PRENSA (1 página)**

**31/01/2019**

**EL MUSEO DE LA CIENCIA DE VALLADOLID ORGANIZA  
DURANTE EL MES DE FEBRERO LA ACTIVIDAD  
'TARDES PLANETARIAS'**

**Desde mañana, los visitantes podrán disfrutar, de martes a viernes,  
de dos sesiones de Planetario por el precio de una**

El Museo de la Ciencia de Valladolid organiza durante el mes de febrero las 'tardes planetarias'. Una oferta especial gracias a la cual los visitantes podrán disfrutar, de martes a viernes a las 16:45 h, de dos sesiones de Planetario por el precio de una.

Para ello, el Museo ha elaborado una programación especial que comenzará mañana, viernes 1 de febrero, y que combinará cada día el programa astronómico 'El cielo del sur' con una proyección relacionada con otros ámbitos de la Ciencia.

El objetivo de esta propuesta es por un lado, proporcionar planes culturales de calidad, a un precio reducido; y por otro, ofrecer a los visitantes la posibilidad de disfrutar de una selección de programas de Planetario que no están en la cartelera habitual.

Todos los interesados, podrán aprovecharse, por solo 4 euros, de esta oferta doble de Planetario que seguirá el siguiente calendario:

- Martes, 16:45 h: 'El cielo del sur' y 'El universo de Escher'.
- Miércoles, 16:45 h: 'El cielo del sur' y 'El señor de las ondas'.
- Jueves, 16:45 h: 'El cielo del sur' y 'En las alas de la noche'.
- Viernes, 16:45 h: 'El cielo del sur' y 'El sueño de volar'.

**Más información: teléf. 983 144 300; [prensa@museocienciavalladolid](mailto:prensa@museocienciavalladolid)**